
3 Pièces

50 m²

Réf. LE COCON-VI

360 000 €

Combloux
Appartement à vendre (74920)

http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/74/annonce-vente-appartement-combloux-3579362.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/74/annonce-vente-appartement-combloux-3579362.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/74/annonce-vente-appartement-combloux-3579362.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/74/annonce-vente-appartement-combloux-3579362.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/74/annonce-vente-appartement-combloux-3579362.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/74/annonce-vente-appartement-combloux-3579362.html


Découvrez  cet  élégant  appartement  3  pièces,  rénové  avec  des

prestations de qualité par une architecte d'intérieur. Situé au coeur du

village  de  Combloux,  ce  bien  meublé  au  4ème  et  dernier  étage  offre

une vue magnifique sur la chaîne du Mont-Blanc et le massif des Fiz. Le

séjour avec cuisine américaine s'ouvre sur un balcon ensoleillé, profitant

d'une  hauteur  sous  plafond  et  de  nombreuses  ouvertures.

L'appartement  comprend  une  entrée  avec  placards,  une  salle  de

douche  avec  double  vasque,  des  WC  séparés,  un  dégagement  avec

placards, et deux chambres avec rangements. Complété par un casier

à ski ...

Discover this elegant 3-room apartment, renovated with high-quality finishes by an

interior  designer.  Located  in  the  heart  of  the  village  of  Combloux,  this  furnished

property on the 4th and top floor offers a magnificent view of the Mont Blanc range

and the Fiz massif. The living room with an open-plan kitchen opens onto a sunny

balcony,  benefiting  from  high  ceilings  and  numerous  windows.  The  apartment

includes  an  entrance  with  closets,  a  shower  room  with  double  sinks,  a  separate

toilet, a hallway with closets, and two bedrooms with storage. Completed with a ski

locker and an elevator, this ...
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